

*l'exemple de la sobriété, et se donner toutes les peines possibles pour détourner les maux si nombreux dont ce vice menace l'Église et la patrie ».*

Pourquoi les prêtres qu'on retrouve toujours au premier rang dès qu'il y a une noble cause à défendre, ne feraient-ils pas dans chacune de leurs paroisses ce que Mgr l'évêque de Chicoutimi vient de prescrire à son clergé ? Donner à tous les enfants des écoles le petit manuel de M. le chanoine Sylvain, le faire apprendre comme on fait apprendre le catéchisme, l'expliquer.

L'enfant redira ensuite dans sa famille ce qu'on lui aura ainsi enseigné. Et qui sait, si avant peu de temps, on ne constatera pas l'heureuse influence de ce nouveau procédé ? Le ministère des enfants a quelque chose de si insinuant parfois, qu'on ne sait pas y résister.

A ces réflexions, qui nous sont suggérées par le *Messager Canadien du Sacré-Cœur*, nous sommes heureux d'ajouter l'appréciation suivante du *Petit Manuel Anti-alcoolique*, que vient de publier M. l'abbé Sylvain, chanoine, aumônier des Sœurs du Saint-Rosaire à Rimouski.

« Cette plaquette, éminemment didactique, est dédiée à la jeunesse canadienne. Composée d'après la méthode catéchistique, questions et réponses, elle contient dix chapitres, dont voici les titres :

L'alcool, sa nature, ses effets. — Préjugés sur l'alcool. — Alcoolisme et ivrognerie. — La boisson et l'individu. — La boisson et la famille. — La boisson et la société. — La boisson et la morale. — Occasions de boire. — Tempérance et sobriété. — Moyens de se préserver de l'habitude de boire.

On voit par ce sommaire quels services ce petit livre peut rendre. Toute sa tendance, en effet, est de mettre la jeunesse